

# Les résultats de la cryothérapie

Les adipocytes éliminés par le traitement libèrent progressivement leurs lipides dans un premier temps, avant d'être absorbés définitivement par le métabolisme naturel dans un deuxième temps. La réduction du tissu graisseux traité est en moyenne de 1 à 4 cm tout ceci avec destruction de la membrane sur laquelle ils sont accrochés, entraînant l'impossibilité de nouveaux adipocytes de venir s'y accrocher dans le cadre d'une alimentation constante. Il a été observé sur certaines personnes des rougeurs, ou des démangeaisons, un engourdissement ou un léger inconfort sur la zone traitée mais cela reste temporaire et transitoire (12/24h). Une fois la séance terminée, vous pouvez reprendre immédiatement vos activités.

